



chihuahua., Chih a 4 de marzo de 2025

Continúa alerta por viento; rachas podrían alcanzar hasta 75 Km/h

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), informó que se mantiene la alerta preventiva ante la presencia de viento intenso en la entidad, con ráfagas que podrían superar los 75 kilómetros por hora (Km/h) tanto en la capital como en diversos puntos del estado, por lo que hizo un llamado a extremar precauciones.

Indicó que en municipios como: Ahumada, Ascensión, Guerrero, Carichí, Nonoava, Aquiles Serdán, Rosales, Satevó, Valle de Zaragoza, Rosario, El Tule, López, Allende, San Francisco de Conchos, La Cruz, Coyame y Ojinaga, se prevén rachas de 65 Km/h

Por otra parte, la velocidad del viento superará los 55 km/h en Janos, Nuevo Casas Grandes, Bocoyna, Guachochi, Guadalupe y Calvo, Aldama, Meoqui, Julimes, Delicias, Saucillo y Huejotitán, mientras que en Coronado podría alcanzar los 45 km/h.

La CEPC indicó que dichas condiciones pueden ocasionar tolvánicas en los tramos carreteros: Chihuahua-Juárez, Juárez-Ascensión, Chihuahua-La Junta, Chihuahua-Parral, Chihuahua-Jiménez y Jiménez-Parral, así como en zonas de Guachochi, Balleza, Nonoava, San Francisco de Borja, Cusihuirachi, Cuauhtémoc, Parral, San Francisco del Oro y Santa Bárbara.

Para el miércoles 5 de marzo se prevé una temperatura máxima de 26 grados centígrados en la capital y una mínima de 5 grados; la región serrana continuará con temperatura de gélida a muy fría y posibilidad de heladas.

Ante estas condiciones, la CEPC recuerda a la población la importancia de tomar medidas preventivas como: asegurar láminas, lonas y letreros sueltos; no pasar cerca de muros, postes o árboles en riesgo de caer y llamar al 911 en caso de alguna emergencia.